

**Tellement de choses... Tout d'abord les 3 naissances de mes 2 enfants. Mon fils aîné est né 2 fois. Une première fois le 1er janvier 92, une seconde le 23 mars 93, date à laquelle il a eu son dernier traitement pour guérir d'un cancer des yeux. Puis, la naissance inespérée de ma fille, le 24 juin 2004. Jamais je n'aurai osé rêver d'avoir un autre enfant. Même si la vie ne fait pas que des cadeaux, elle est magnifique. Il suffit de savoir prendre et donner. Un merci ne coûte rien à celui qui le donne, mais apporte tant à celui qui le reçoit...
Merci à la vie !**